

ABSTRAK
PERANCANGAN BUKU FOTOGRAFI WISATA ALAM LEUWI
DI KABUPATEN GARUT, JAWA BARAT

Oleh: Farhan Dhani Arifin

NIM: 1601150062

Kabupaten Garut memiliki kekayaan alam yang berpotensi dijadikan tempat untuk berwisata. Salah satu destinasi wisata yang berpotensi di Kabupaten Garut adalah wisata leuwi. Leuwi sendiri berasal dari bahasa sunda yang berarti lubang atau bagian terdalam dari sungai, pada umumnya leuwi berkedalaman 5 hingga 7 meter dan dikelilingi atau diapit oleh pemandangan tebing-tebing tinggi, serta leuwi masih memiliki air yang cukup jernih berwarna kebiruan karena dekat dengan sumber air dari pegunungan. Kabupaten Garut memiliki beberapa leuwi yang dijadikan objek wisata seperti Leuwi Korsi, Leuwi Jurig, Leuwi Tonjong, Leuwi Jubleg, dan Leuwi Waru Doyong. Beberapa para wisatawan hanya mengetahui objek wisata Leuwi Tonjong dan Leuwi Jurig yang berada di Kabupaten Garut, Sedangkan masih ada objek wisata leuwi lainnya di Kabupaten Garut yang tidak diketahui oleh para wisatawan, baik dari segi nama leuwi, lokasi leuwi, dan bentuk visual dari objek wisata leuwi tersebut. Hal ini diakibatkan karena Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Garut belum mempunyai media khusus untuk menginformasikan tentang objek wisata leuwi di Kabupaten Garut, dimana media tersebut nantinya akan disebarluaskan di perpustakaan nasional, perpustakaan daerah, perpustakaan umum, tempat makan, *coffee shop*, dan beberapa hotel yang berada di Kabupaten Garut. Oleh karena itu dibutuhkan media informasi khusus untuk menginformasikan kelima objek wisata leuwi di Kabupaten Garut kepada para wisatawan. Pengambilan data dilakukan oleh penulis dengan cara observasi, wawancara, studi pustaka, kuesioner, dan dokumentasi. Dari hasil pengambilan data, penulis mengambil kesimpulan bahwa dibutuhkan media informasi berupa buku fotografi yang memuat tentang Leuwi di Kabupaten Garut. Dengan adanya buku tersebut penulis berharap dapat memberikan informasi tentang keindahan dan keberadaan leuwi yang berada di Kabupaten Garut.

Kata Kunci: Leuwi, Buku Fotografi, Kabupaten Garut